

Abschluss eines Konzessionsvertrages

Die Landeshauptstadt Magdeburg macht gemäß § 46 Abs. 3 Satz 5 des Energiewirtschaftsgesetzes den Abschluss des Stromkonzessionsvertrages vom 29.05.2011 für die Stadtteile Randau-Calenberge, Pechau und Beyendorf-Sohlen mit der Städtische Werke Magdeburg GmbH bekannt. Die neue Inhaberin der Konzession zum Betrieb des Stromversorgungsnetzes in den drei Stadtteilen war nach den Rücknahmen der Interessensbekundungen von zwei weiteren Energieunternehmen die alleinige Bewerberin. Der neue Stromkonzessionsvertrag trat am 01.06.2011 in Kraft und hat eine Laufzeit von 20 Jahren.

Magdeburg, den 10.06. 2011

gez.
Dr. Trümper
Oberbürgermeister

Landeshauptstadt Magdeburg
Dienstsiegel